



COMPETITION # / CONCOURS No. 17-414 UNION POSITION / POSTE SYNDIQUÉ

POSITION: Permanent PT (.4) - Psychologist, HIV Clinic / Ambulatory Care PSU – Poste permanent à temps partiel (0,4 ETP) – Psychologue – Clinique du VIH / USP des soins ambulatoires

SUPERVISOR / SUPERVISEUR: Manager of Ambulatory Care PSU / Gestionnaire de l'USP des Soins ambulatoires

SALARY / SALAIRE: from/de \$52.41 to/à \$63.72 per hour/ par heure

POSITION SUMMARY

A part time clinical psychologist is required to work with the CHEO HIV Clinic. He/she will work in close collaboration with the HIV Team. The Psychologist will function as part of an interdisciplinary health-care team working in a child centered family-focused environment where parents and caregivers are seen as partners in care. The principle roles the psychologist will play on the team are:

- 1) supporting the medical and psychological health and well-being of children and adolescents living with HIV and their families; and
- 2) the diagnosis and follow-up of psychological problems for HIV-positive and HIV-exposed uninfected children. Specific tasks are detailed in the Job Description below.

JOB DESCRIPTION

- Individual and group therapy with children and adolescents. This work can involve supportive therapy (individual, peer-to-peer support), discussion of psychosocial function (stigmatized illness, isolation), health psychology (coping with chronic illness, medication adherence), sexual health (disclosure to partners, understanding legal requirements of people living with HIV)
- Prepare adolescents to transition to the adult health care system.
- Disclosure of HIV diagnosis to children – child/parent preparation, disclosure event, post-disclosure follow up.
- Psychotherapy with respect to medical adherence and the obstacles thereto as well as self-efficacy.
- Pill swallowing education.
- Trauma work (historical sexual/physical abuse, familial loss).
- Behaviour therapy for parents.
- Psychological assessment (intellectual, cognitive and developmental including autism).
- Liaise with schools and other community organizations when appropriate.
- Work closely with the HIV team as well as community based mental health providers.

QUALIFICATIONS

- | | |
|--|--------------------|
| • Bilingualism (French/English) | (Essential) |
| • Police Record Check (PRC) | (Essential) |
| • PhD in clinical psychology from a CPA accredited university | (Essential) |
| • Registration as a Psychologist in Ontario for autonomous practice (or eligibility for registration) | (Essential) |
| • Autonomous Practice with declared competency in child and adolescent clinical psychology (or eligibility for such) | (Essential) |
| • Experience in a paediatric health-care setting | (Essential) |
| • Strong interpersonal skills to work collaboratively with other health professionals | (Essential) |
| • Interest/expertise in clinical research | (Preferred) |
| • Experience in the provision of developmental and psychoeducational assessments | (Preferred) |

Please note you will be represented by the Ontario Public Service Employees Union (OPSEU).

Should the applicant require any accommodations during the application process please notify Human Resources as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.

RÉSUMÉ DES FONCTIONS

La clinique du VIH du CHEO cherche un ou une psychologue clinique à temps partiel. Il ou elle collaborera de près avec l'équipe du VIH. Le ou la titulaire fera partie d'une équipe interdisciplinaire de soins axés sur les enfants et sur leurs familles. L'approche clinique de la clinique est collaborative. Le ou la titulaire assumera les rôles suivants : 1) soutenir la santé et le bien-être physiques et psychologiques des enfants et des adolescents vivant avec le VIH ainsi que leurs familles, et 2) diagnostiquer les troubles psychologiques des enfants séropositifs et des enfants séronégatifs exposés au VIH et leur fournir du soutien. La section suivante présente la liste des tâches particulières de ce poste.

DESCRIPTION DU TRAVAIL

- Fournir une thérapie individuelle ou de groupe aux enfants et aux adolescents. Ce travail peut – inclure fournir un soutien psychosocial et aider les patients à s'entre-aider) discuter de différents enjeux psychosociaux (stigmatisation due à la maladie, isolement), la psychologie de la santé (l'adaptation au quotidien et aux exigences médicales chez les personnes séropositives, la santé sexuelle et reproductive (la divulgation du statut séropositif aux partenaires sexuels, les Responsabilités juridiques des personnes séropositives)
- Préparer les patients à la transition au système de santé pour adultes
- Expliquer le VIH aux enfants – préparer les enfants et les parents, assister à la divulgation complète du statut séropositif aux enfants, assurer un suivi après cette divulgation. .
- Fournir une thérapie par rapport à l'adhérence aux soins médicaux. Et les défis associés à l'adhérence
- Éduquer les patients sur la manière d'avaler les pilules.
- Fournir une thérapie à ceux ou celles qui ont vécu des traumatismes (abus sexuel et physique, deuil, etc.). .)
- Fournir de la thérapie parentale.
- Effectuer des évaluations psychologiques (intellectuelle, cognitive, ou psycho diagnostique; incluant les troubles envahissant du développement). Collaborer avec les écoles et avec d'autres organismes communautaires au besoin.
- Collaborer de près avec l'équipe du VIH ainsi qu'avec les fournisseurs de soins de santé mentale communautaires.

QUALITÉS REQUISES

- Vérification du casier judiciaire (Essentiel)
- Doctorat en psychologie clinique d'une université accréditée par la Société canadienne de psychologie (Essentiel)
- Accréditation ontarienne de psychologue en pratique autonome (ou éligible à une telle accréditation) (Essentiel)
- Pratique autonome avec déclaration de compétence en psychologie clinique auprès des enfants ou adolescents (Essentiel)
- Expérience de travail dans un milieu de soins pédiatriques (Essentiel)
- **Bilinguisme (français et anglais)** (Essentiel)
- Expérience de l'évaluation psychologique (Essentiel)
- Excellent entegent pour travailler en collaboration avec d'autres professionnels de la santé (Essentiel)
- Intérêt et expertise en recherche clinique (Préférable)

* Veuillez noter que vous serez représenté(e) par le syndicat des employés de la fonction publique de l'Ontario (SEFPO).

Si le candidat ou la candidate requiert des accommodements lors du processus de candidature, veuillez en avvertir les Ressources humaines en vertu de la *Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario*.

Please apply by sending your cover letter and a current resume indicating the competition number to jobs@cheo.on.ca. Please ensure your documents are in Word or PDF format and sent within the required timeframe.

Nous encourageons toutes les candidates et tous les candidats à envoyer leur lettre de motivation et un curriculum vitae à jour indiquant le numéro du concours à jobs@cheo.on.ca. Veuillez vous assurer que vos documents sont en Word ou format PDF et envoyés dans les délais requis.
